

## Programa de Becas de Posgrado Ertegun en Humanidades



AD | PERFILES SCHOLAR | CÓMO APLICAR

La Mica y rondos del Programa de Becas de Ahmet Ertegun postgrado a tiempo completo estudios de postgrado en diversos temas en las Humanidades. Establecido en 2012, el programa es apoyado por la generosidad de Mica Ertegun.

La beca cubrirá el 100% de la Universidad y honorarios de la universidad y una subvención para los gastos (de al menos 13.863 libras) que viven. Los premios se hicieron durante la duración completa de su responsabilidad cuota para el curso acordado.

Ertegun Los estudiosos también se benefician del uso exclusivo de Ertegun Casa; una totalmente modernizado, la edificación no residencial, construido en 1808, situado en el corazón de la comunidad académica de Oxford. Ertegun Casa ofrece un ambiente para el estudio y la camaradería que es único en Oxford y sin parangón en el mundo. Cada Ertegun Scholar tiene su propio espacio dedicado a la investigación y la escritura, la oportunidad de participar en eventos sociales y conferencias animadas, presentaciones y otras actividades desarrolladas expresamente para los estudiosos Ertegun. Además, hay acceso a Wi-Fi, el acceso en línea a las bibliotecas y estado del equipo audiovisual arte Oxford.

El Director de Casa Ertegun, un distinguido miembro de la facultad de Oxford, está disponible a tiempo completo como un mentor para los estudiosos Ertegun y un recurso para ayudarles a sacar el máximo provecho de sus experiencias en Oxford y en Ertegun Casa.

Como Ertegun Los estudiosos, los mejores estudiantes de postgrado del mundo en las Humanidades se reúnen en un entorno único que fomenta el diálogo entre disciplinas académicas, en todas las culturas y entre generaciones. Ertegun estudiosos dejará Oxford prepara para ser líderes; No sólo los líderes en sus campos, sino también los líderes de pensamiento y de opinión mundial y los líderes de acción positiva para la mejora de la humanidad.

Para más información, incluyendo perfiles de escolares y alumnos, noticias y eventos, por favor consulte la dedicada Programa de Becas y Ahmet Ertegun Mica Licenciado en Humanidades el (<http://www.ertegun.ox.ac.uk/mica-and-ahmet-ertegun-graduate-scholarship-programme-humanities>) sitio web.

### Los resultados de las becas

El estado actual del proceso de solicitud de beca se resume bajo el estado de Becas en esta página. Durante el proceso de solicitud, esta se actualizará desde el verde (abierto para las aplicaciones), a amarillo (aplicaciones de cierre en breve), a rojo (aplicaciones están cerradas y el proceso de selección está en marcha) y finalmente a azul (la selección es solicitantes completos y exitosos han sido informados).

Se espera que se tomen decisiones en torno a abril de 2015. Si usted no ha oído de nosotros en el momento en esta página se actualiza a decir que los candidatos seleccionados han sido notificados, por favor, se supone que su aplicación no ha tenido éxito. Debido al volumen de solicitudes que recibimos, lamentamos que no somos capaces de ponerse en contacto con los solicitantes no seleccionados individualmente o proporcionar información sobre aplicaciones.

Usted debe aplicar para iniciar un nuevo curso de postgrado a tiempo completo en Oxford.

Usted debe estar solicitando a un curso dentro de las siguientes facultades: Clásicos (incluyendo la arqueología clásica); Inglés Lengua y Literatura; Fine Art (excluyendo arte estudio); Historia (incluyendo la historia del arte y de la historia de la arquitectura); Lingüística, Filología y Fonética; Idiomas medievales y

### ESTADO DE BECAS

Abierto para aplicaciones

### FECHA TOPE

9 ó 23 enero de 2015, en función de su curso

### RESIDENCIA

Todos los países

### NIVEL DE ESTUDIO

Títulos de postgrado a tiempo completo

### TEMA

Varios sujetos en las Humanidades

### VALOR

100% de los universitarios y universitarios honorarios y una subvención para los gastos de vida (por lo menos 13,863 libras), además de uso exclusivo de Ertegun Casa

### DURACIÓN

Período de responsabilidad cuota

### NÚMERO DE PREMIOS

Al menos 10

### NO ENCUENTRA LO QUE BUSCA?

Pruebe nuestra extensa base de datos de preguntas frecuentes o enviar su propia pregunta ...

modernos (que cubren la mayoría de las lenguas europeas y su literatura); Música; Estudios Orientales (incluyendo Lejos Estudios de Oriente Medio y del Este, y el estudio de una amplia gama de idiomas); Filosofía; y Teología.

Las becas se otorgarán en función de los méritos académicos y los criterios adicionales descritos en el formulario de declaración de apoyo Ertegun (véanse los documentos relacionados en esta página).

Por favor, asegúrese de que cumple los criterios de selección de su curso (véase el Cursos ([//www.ox.ac.uk/admissions/graduate/courses](http://www.ox.ac.uk/admissions/graduate/courses)) página para obtener más información).

Esta beca no está abierta a los candidatos que solicitan certificado de posgrado o cursos de diploma de postgrado, cursos a tiempo parcial o cursos no matriculados ([https://uni-of-oxford.custhelp.com/app/answers/detail/a\\_id/255/~/-/what-is-a-non-matriculated-course%3F](https://uni-of-oxford.custhelp.com/app/answers/detail/a_id/255/~/-/what-is-a-non-matriculated-course%3F)) . También Esta beca no está abierto a las solicitudes de los candidatos que posean las ofertas diferidos ([//www.ox.ac.uk/admissions/graduate/applying-to-oxford/after-you-apply/accepting-your-offer](http://www.ox.ac.uk/admissions/graduate/applying-to-oxford/after-you-apply/accepting-your-offer)) para comenzar en 2015-16.

Si su beca se ofrece para un curso que dura más de un año, la continuación de su beca cada año está sujeto a un proceso de renovación anual basado en el progreso académico satisfactorio.

Personal y académico perfiles Ertegun (<http://www.ertegun.ox.ac.uk/staff-scholars>) y Ertegun alumni perfiles (<http://www.ertegun.ox.ac.uk/alumni>) se pueden encontrar en el Programa de Becas dedicado Mica y Ahmet Ertegun Licenciado en la página web de Humanidades.

Estos videos muestran Ertegun eruditos hablar de sus experiencias del Programa de Becas de Posgrado Ertegun en Humanidades:

Con el fin de ser considerado para esta beca, debe seleccionar 'Mica y Ahmet Ertegun Postgrado Becas en humanidades »en la sección de Financiación del formulario de solicitud de postgrado de la Universidad y presentar su solicitud para estudios de postgrado en el plazo pertinente enero para su curso (9 01 2015 de Filosofía; 23 de enero 2015 para todos los otros temas).

Usted también debe completar una declaración de apoyo Ertegun (véanse los documentos relacionados en esta página) y subirlo, junto con el formulario de solicitud de postgrado, en la fecha límite, para que su aplicación sea completa.

Si no se aplican en su totalidad dentro del plazo, no será considerado para esta beca, incluso si se ha seleccionado la Mica y Ahmet Ertegun Postgrado Becas en las Humanidades en el formulario de solicitud de postgrado.

Para ser elegibles para ser considerados para esta beca, los solicitantes deben tener éxito en la que se ofrece un lugar en su curso después de la consideración de las solicitudes recibidas en el plazo pertinente de enero para el curso. Aplicaciones del curso que se llevan a cabo más de después de la fecha límite de enero para ser re-evaluados correspondientes a las solicitudes recibidas por la fecha límite de marzo, o aplicaciones en curso que se han puesto en una lista de espera, no son elegibles para la consideración de becas.

Atención, si usted es aceptado en un curso diferente de la que se aplicó originalmente para, usted debe ponerse en contacto con nosotros (<https://uni-of-oxford.custhelp.com/app/ask>) tan pronto como se le notifica del cambio con el fin de asegurarse de que su solicitud de una beca se mantiene en su nuevo curso. Un cambio de rumbo puede significar que usted ya no es elegible para esta beca.

